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Каждый год в России выбирается приоритетная задача, реше-

нию которой руководством страны уделяется особое внимание. 

2019-й объявлен годом Театра.  
 

Государство намерено оказывать всяческую поддержку в сфере 
искусства, развивать культурный досуг граждан.  

Приобщать к этому подрастающее поколение нужно еще в 
детстве. Каждый человек должен развивать свои моральные каче-
ства и обладать духовными ценностями. Театральное искусство 
вносит в такое развитие достойный вклад.  
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Наша страна велика, но, как и везде есть 
свои проблемы или вопросы которые надо ре-
шать, мобилизовав все ресурсы страны, как 
финансовые так и народные. Вероятно, по-
этому Президент Российской Федерации 
ежегодно издает указы, под эгидой которых 
проходит тот или иной год. 

Прошлый год был посвящен волонтерству. 
Всеобщее внимание было привлечено к разви-
тию этого достойнейшего дела. Много моло-
дых (и не только молодых) людей пополнили 
ряды волонтеров. 

Почему именно театру решено посвя-
тить новый год? Вероятно, потому что те-
атр был, есть и будет всегда гордостью Рос-
сии.  

Всего 300 лет назад у нас не строили те-
атральные здания и не создавали постоянные 

труппы. Но сегодня в стране более 600 те-
атров — исторических и эксперименталь-
ных, традиционных и современных, музы-
кальных и драматических, детских и эст-
радных. На отечественных площадках не 
только ставят собственные спектакли, но и 
принимают артистов из ведущих театров 
мира и проводят международные театраль-
ные фестивали.  

Торжественная церемония открытия Года 
театра состоялась на сцене Российского гос-
ударственного академического театра драмы 
имени Ф. Волкова в Ярославле. Зрителям по-
казали спектакль -путешествие о театре, 
его истории и разных жанрах театрального 
искусства. В постановке приняли участие 
230 артистов из Казани, Ярославля и Моск-
вы. 

В социальных сетях «Одноклассники» и 
«Вконтакте», а также на официальном сай-
те Года театра и на портале 
«Культура.РФ» прошла прямая трансляция 
церемонии, и ее посмотрели более 300 000 
человек. 

Под эгидой Года театра в 2019 году по 
всей стране пройдут масштабные междуна-
родные и всероссийские мероприятия. На 
официальном сайте Года театра 
2019.culture.ru вы найдете утвержденную 
Министерством культуры программу меро-
приятий, информацию о партнерах и офи-
циальные документы, а также онлайн -
трансляции, новости и интересные матери-
алы о российском театре.  

Савельева О.Б., гл.редактор 
по материалам сети Интернет 
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В штаб -квартире ЮНЕСКО в Париже в 
январе состоялось торжественное откры-
тие Международного года Периодической 
таблицы химических элементов. Учрежден-
ный резолюцией ООН, год призван напом-
нить миру о важности Периодической таб-
лицы для мировой науки.   

150 лет назад именно российский ученый 
не только вывел Периодический закон, пред-
сказал появление новых химических элемен-
тов, но и представил свое открытие в гра-
фической форме – известной всем со школь-
ной скамьи таблице Менделеева. За полтора 
века своего существования таблица дополня-
лась и видоизменялась, но непременно оста-
валась основой общения ученых, новых от-
крытий и научных достижений.  

Выступая на церемонии открытия Меж-
дународного года Генеральный директор 
ЮНЕСКО Одри Азуле отметила: «Наука – 
общественное достояние и потому должна 
приносить пользу всему человечеству. Это 
убеждение лежит в основе работы ЮНЕ-
СКО». 

В торжественном мероприятии приняли 
участие министры науки и образования ру-
ководители международных организаций и 
научных обществ, в том числе министр 
науки и высшего образования России Михаил 
Котюков, президент РАН Александр Сергеев 
и гендиректор министерства высшего обра-
зования, науки и инноваций Франции Ален 
Беретц. 

Но главными действующими лицами дня 
стали ученые – те, благодаря кому таблица 
Менделеева продолжает пополняться новы-
ми элементами. Особый интерес вызвали 
выступления лауреата Нобелевской премии 

по химии 2016 года Бернарда Феринга и рос-
сийского академика Юрия Оганесяна – учено-
го, чей вклад в науку велик настолько, что 
118 элемент таблицы назван в его честь ога-
несоном. 

Когда 1 марта 1869 года Менделеев закон-
чил свой труд «Опыт системы элементов, 
основанной на их атомном весе и химиче-
ском сходстве», было известно всего около 60 
элементов. Сегодня в таблице - 118 элемен-
тов, из которых первые 94 встречаются в 
природе, а остальные 24 являются синтети-
ческими. 

В поисках новых элементов были разрабо-
таны действенные квантовые прогностиче-
ские методы, определены новые химические 
явления, проводятся исследования в космосе. 

В программе Международного года - боль-
шое число мероприятий: симпозиумы, круг-
лые столы, научно -практические конферен-
ции, которые проведут во многих странах 
мира. 

В нашей школе тоже пройдет немало ин-
тересных мероприятий: познавательных за-
нятий, химических шоу, экспериментов, 
викторин, устных журналов. По особому 
плану планируется работа секции школьно-
го научного общества «Натуралисты». 

Крупным мероприятием для всех химиков 
будет Менделеевский съезд, который прой-
дет с 9 по 13 сентября в Санкт -Петербурге, 
где будут представлены доклады ученых как 
из нашей страны, так и нобелевских лауреа-
тов, которые приезжают для того, чтобы 
обменяться опытом и поделиться новыми 
разработками и обсудить науку».  

Попова Е.,11 
по материалам сайта  «Новости ООН» 

news.un.org 
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Эта рубрика впервые появилась в нашей газете в  январе 
2016 года и с тех пор мы обязательно размещаем в январ-
ском номере письма наших выпускников, тех ребят, кто 
трепетно относится к школе, кто скучает за своей боль-
шой беспокойной семьей и кто привык принимать актив-
ное участие в работе нашей редакции. 
Этот январский номер —не исключение. Наши дорогие 

старшие товарищи обращаются к своим преемникам с советами, пожеланиями и 
подсказками о том, как организовать свою жизнь в последние месяцы перед выпуск-
ными экзаменами. А мы, пользуясь случаем, с удовольствием поздравляем их с Днем 
студента! 

Привет, дорогой чи-
татель, нынешний 
выпускник и будущий 
абитуриент! 
Хочу поведать тебе о 
том, каково же это — 
учиться в ВУЗе. Лич-
но я учусь в Волгоград-
ском Государственном 
Медицинском Универ-
ситете (ВолгГМУ), и 
если ты фанат меди-
цины, то тебе к нам!  
Если Ты хочешь по-
ступить в мед, то 

ты должен быть тем ещѐ крепким орешком, 
придется много (очень много) недосыпать, что-
бы успеть усвоить все, что нужно. 

Учиться, однозначно, тяжело, ты будешь в 
тайне по -хорошему завидовать своим бывшим 
одноклассникам, которые поступят в другой 
ВУЗ и смогут себе позволить погулять вечером. 
Ты же в это время будешь изучать "любимую" 
всеми студентами-медиками анатомию...  

Но есть и свои плюсы от учебы в медицин-
ском ВУЗе — можно стать волонтером -
медиком, как это сделал я. Учить все только по 
программе, откровенно говоря, скучно, а вот в 
роли добровольца можно стать подмастерьем 
врача еще даже до практики. Мне такой шанс 
выпал на акции по борьбе с диабетом. Мне дове-
рили, казалось бы, незначительные манипуля-
ции, но опыта и эмоций я от них получил пре-
дельно много, и это было невероятно! 

Теперь хочу ответить на некоторые акту-
альные вопросы: 

- нет, официально студентам нельзя рабо-
тать с трупами, но это только официально...ну 
вы поняли. 

-нет, медикам НИЧТО не портит аппетит. 
Во всем остальном быть студентом, на мой 

взгляд, очень неплохо, особенно если у тебя есть 
хотя бы базовые навыки кулинарии. Ты живешь 
вдали от родных, и поэтому сначала будет не-
много грустно, потом привыкнешь и найдешь 
новых друзей.  

А вообще быть студентом -медиком – это до-
вольно сложно и противоречиво. В пятницу ве-
чером (у нас пятидневка) ты ненавидишь мед и 
просто вылетаешь из него на бешеной скорости, 
но буквально через день тебе уже не терпится 
вернуться. И все это – цена за то, чтобы твои 
знания и твои умения однажды смогли послу-
жить делу спасения жизни человека.  

Чеботков Дмитрий, выпускник 2018 
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Ну вот, дорогой читатель, тебе и мой рас-
сказ. Учусь я в Российской Таможенной Акаде-
мии (РТА). Пожалуй, можно сказать, что ви-
зитной карточкой нашего института являет-
ся таможенная форма, которая выдается нам 
бесплатно, и в которой мы обязательно ходим 
на учебу.  

Учиться мне здесь нравится, потому что, во
-первых — у меня все получается, во -вторых — 
я обрела, можно сказать, вторую семью. Все ре-
бята очень простые, с ними легко найти общий 
язык — все мы на одной волне. К счастью, отно-
шения с преподавателями сложились очень лег-
ко, быстро и без проблем, потому что они не 
пытаются нас чему-то научить или перевоспи-
тать — они дают нам знания, чтобы мы освои-
ли профессию, которую мы выбрали, и общают-
ся не как с детьми, а как со взрослыми людьми. 
Можно сказать, что они наши наставники и 
друзья. 

В нашей академии очень развита культурная 
жизнь и общественная деятельность. Напри-
мер, у нас есть несколько танцевальных круж-
ков, вокальная секция, кружок горцев (в нем за-
нимаются танцами народов Кавказа), теат-
ральный кружок и клуб любителей поэзии и сло-
весного искусства. Но я выбрала занятие, новое 
для меня — я пошла в кружок барабанщиков. 
Благодаря знаниям, полученным в музыкальной 
школе, мне это легко дается, и я продолжаю с 
интересом заниматься искусством в новой для 
меня области. Мне нравится эта мощь, слия-
ние всех этих звуков в один общий поток. И вы-
глядит, и звучит это очень красиво и торже-
ственно. 

Еще мне нравится в системе высшего образо-
вания в нашей академии то, что предметы из 
семестра в семестр меняются, и занятия по 

этим предметам часто проходят в разных 
формах. Если, например, взять историю, то на 
одном занятии мы могли заниматься коллокви-
умом, на другом занятии у нас был семинар, на 
третьем был простой опрос, на четвертом — 
разбивались на команды и играли в ролевые иг-
ры. На самом деле это очень важно, потому что 
такое преподнесение материала очень интерес-
но и информация легко запоминается. Думаю, 
что в школах тоже иногда стоит проводить 
уроки в такой форме. 

Предметы, которые сейчас мы изучаем, ввод-
ные, можно даже сказать, что они расплывча-
тые и пока что не по специальности, поэтому 
я не могу сказать, что мне все нравится из то-
го, что мы изучаем, или наоборот, что все не 
нравится. Они находятся в какой-то нейтраль-
ной для меня сфере. Были, конечно, предметы, 
которые давали много опыта, например, основы 
речевой коммуникации — предмет, на котором 
мы анализировали публичные выступления из-
вестных деятелей, постоянно практиковались с 
нашей группой, выступали, набирались опыта 
и ставили голос. 

Конечно, бывают такие моменты, когда 
нахлынут чувства, и я вспоминаю школьную 
суматоху, многочисленные репетиции с вокаль-
ной группой, концерты и линейки, шутки и за-
боту учителей. Но школа — это пройденный 
этап, который остался позади, а впереди — 
взрослая жизнь. Поэтому воспоминания быстро 
рассеиваются, и я возвращаюсь назад к учебни-
кам. 

Но я всех вас помню, мои школьные друзья: 
ученики и педагоги!  Выпускникам 2019 года же-
лаю терпения. Скоро и вы станете студента-
ми! 

Логачева Юлия, выпускница 2018 года 



ШКОЛЬНЫЙ ВЕСТНИК  

СТР. 6  

Университет, в который я хотела бы посту-
пить после школы, я выбирала долго, ведь от 
этого напрямую зависело мое будущее, и я очень 
рада, что смогла найти именно тот, в котором 
хотелось бы учиться. Хотя меня и предупре-
ждали, что учиться в горном сложно, я все рав-
но подала документы.  

О, будущие абитуриенты, совсем скоро вы 
испытаете то чувство ожидания результатов 
поступления! И вот, зайдя на сайт, я вижу 
свою фамилию в списке поступивших. Я про-
шла! Я —студентка первого курса Санкт -
Петербургского Горного Университета (СПГУ)! 

До начала учебы я переживала, что не смогу 
найти друзей, ведь новый город, новые люди. Но 
на первой же лекции я смогла найти общий 

язык с  ребятами из группы.  
Насчет кружков и различных мероприятий 

мой вам совет: записывайтесь на все, что воз-
можно. В университетской жизни главным кри-
терием является то, насколько вы коммуника-
бельны.  

Если вы активны во внеучебной жизни, это 
заметно. Хотите вы того или нет, но, посещая 
пикники, соревнования, посвяты от факульте-
та и университета в целом, вы заводите новые 
знакомства, что будет очень полезно в дальней-
шем.  

Не зацикливайтесь только на своей группе. 
Общайтесь со студентами из других групп и 
курсов. В первые месяцы учебы не особо успева-
ешь скучать по дому и школе, все в новинку, и 
хочется успеть как можно больше.  

Но спустя полгода, я понимаю, что чаще 
начинаю сравнивать преподавателей в школе и 
университете, стараюсь чаще писать бывшим 
одноклассникам и поддерживать общение. Хо-
чется как можно скорее приехать домой, зайти 
в школу, навестить друзей и преподавателей. 

Это естественно. Ведь дома остались самые 
дорогие и близкие. Но впереди такая большая и 
интересная жизнь! Скоро и вам, дорогие ребята, 
откроются новые дороги. Успехов! 

 
Князева Анна, выпускница 2018 года 

После окончания школы 
в моей голове крутились 
вопросы: «А что даль-
ше? Поступление в 
Москву? Я теперь не 
приду 1 сентября в 
школу на линейку? Как 
теперь справиться с 
этими мыслями?».  
Ну и вот уже 1 сентяб-
ря, я стою на линейке 
Государственного уни-

верситета по землеустройству, у всех улыбки 
на лицах, начинается новая жизнь — жизнь 
студента! Сразу появляется много новых дру-
зей и думаешь, будто знаешь их всю жизнь.  

В университете нам не бывает скучно, мы не 
живѐм спокойно. С самого первого семестра по-
падаешь в актив университета, у тебя появля-
ются кураторы, которые на протяжении 1 кур-
са всегда помогают не только в вопросах, касаю-

щихся учебы.  
В октябре у нас проходит конкурс 

«Первокурсник», где каждый факультет прини-
мает участие. Мой факультет одержал гром-
кую победу! 

Всѐ же не могу не сказать о своѐм творче-
стве. Я всѐ также продолжаю петь, писать пес-
ни и радовать новых знакомых. На конкурсе 
«Первокурсник» представилась возможность 
исполнить авторскую песню. В итоге многие 
студенты заинтересовались моей музыкой.  

Но я никогда забуду наш школьный ансамбль 
«Лейся, песня!», всегда грущу, когда вспоминаю 
наши выступления, победы на конкурсах, люби-
мого преподавателя Фѐдорову Ирину Валенти-
новну. Но время не вернуть, и нужно идти даль-
ше! 

В университете очень много конкурсов, 
например, «Голос ГУЗа», где я также представ-
ляла свою авторскую песню; «Мисс и Мистер 
ВУЗа». 
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 С первой сессии и  экзаменов чувствуешь се-
бя по-настоящему студентом. И даже, бывает, 
думаешь: «Лучше бы я ещѐ раз ЕГЭ сдала », но на 
деле всѐ кажется намного проще. Не нужно бо-
яться преподавателей, они всегда могут пойти 
навстречу.  

В заключении хочется сказать, что школь-
ные годы — лучшие годы в моей жизни! Нужно 
ценить время и не забывать своих учителей, 
ведь именно они дают нам знания, с которыми 
мы входим в новую жизнь. 

Барыльникова Анастасия,  
выпускница 2018 года 

Привет, будущий первокурсник!  
Признаюсь честно, немного завидую тебе: в 

ближайший год в твоей жизни будет много сюр-
призов (если постараешься, все они будут при-
ятными).  

После первой сессии в СПбГУ могу ответ-
ственно сказать, что ЕГЭ —это не страшно. 
Просто выброси из головы мысль, что этот эк-
замен решит твою судьбу и мысли категорией 1 
сентября 2019 года. Дальше только лучше! Сбо-
ры, переезд, посвящение в студенты - приятные 
хлопоты… 

В первый месяц учебы происходит невероят-
ный эволюционный скачок. Во-первых, появляет-
ся полная ответственность за свои действия 
(т.к. последствия будут ликвидировать не ро-
дители (они за 2000 км), а ты сам). 

Во-вторых, университет ломает внутренние 
рамки, кардинально меняет мировоззрение. Мно-
гие переживают, что будут тосковать по дому. 
Не будете! Просто времени не хватит думать 
про это. 

Абитуриенты гуманитарных вузов!  
В первые дни учебы поймѐте: если после уни-

верситета хочется работать по специальности 
(а не кассиром в соседнем гипермаркете), выпол-
нять только учебную программу недостаточно. 
Пробуйте проходить собеседования и устраи-
ваться волонтерами на мероприятия междуна-
родного уровня: это неплохая возможность по-

практиковать английский с носителями, полу-
чить дополнительные умения, научиться от-
ветственности, пунктуальности, и, весьма ве-
роятно, познакомиться с будущим работодате-
лем. Я, например, работала волонтером на Меж-
дународном культурном форуме, сейчас прохожу 
обучение для работы на Международном Газовом 
форуме.  

Пробуйте писать статьи и участвовать в 
научных конференциях. Приятно, когда твои 
работы издают в (пусть пока не в именитых) 
научных журналах. К тому же, при отлично за-
крытой сессии и наличии нескольких опублико-
ванных статей ты приятно удивишься сумме 
стипендии. 

Ребята, которые хотят связать свою жизнь с 
политикой или работать в сфере международ-
ных связей, для вас существуют многочисленные 
модели: ОПЕК, ЕС, ООН, АСЕАН, БРИКС и 
т.д. Прекрасная возможность понять внутрен-
нюю кухню международных организации и позна-
комиться со студентами из других стран.  

На модели ООН в Риге я познакомилась с 
международниками, политологами, журнали-
стами из Великобритании, Италии, США, Ки-
тая, Пакистана, Индии (последние помогают с 
подбором материала для моей курсовой работы: 
в этом году занимаюсь индо -американскими от-
ношениями). 

В заключение скажу: университет —это 
взрослая жизнь. Здесь все масштабней, чем в 
детстве. Трудности серьезней, ответственно-
сти больше, но и положительная отдача гораздо 
сильнее.  

Так что, дерзайте! Мечтайте! Старайтесь! 
Пронина Валерия, выпускница 2018 года 



ШКОЛЬНЫЙ ВЕСТНИК  

СТР. 8  

В нашей школе хорошей традицией стало 
проведение предметной декады математики 
и информатики для учащихся 5 -10 классов. 
В этом году неделя математики проходила 
с 14  января  по 25 января 2019 года. В подго-
товке участвовали учителя математики и  
информатики:  

Козлова Н.В. ,Шилина Л.Л., Ильюшенко 
Г.М., Вчерашнева Н.А., Верещако Н.А., Удов-
кина Е.Н. 

18 января состоялась игра среди 7 -х клас-
сов «Математическое кафе ». Игра была 
очень увлекательная, так как необходимо бы-
ло не только знание математики, но и про-
стое везение. Лучшими оказались ребята из 
6а класса. Второе место заняла команда из 
6в класса, а третье место досталось команде 
6б класса. Проигравшие команды не расстро-
ились, так как получили огромное количе-
ство положительных эмоций. Все ушли до-
мой с хорошим настроением.  

22 января  проходила занимательная игра 
«Математика для всех »» среди учащихся 8 -
х классов. Игра прошла в деловой, но в то же 

время достаточно весѐлой атмосфере. При-
ятно было видеть, как участники интеллек-
туальной игры сосредоточенно решают зада-
чи, стараясь набрать наибольшее число бал-
лов. Победителями стала команда 8 В клас-
са. Второе и третье место поделили между 
собой команда 8А и 8 Б класса. 

22 января проходило мероприятие 
«Абитуриент» среди 10 -11 классов. На 
этом мероприятии учащимся предлагалось 
сдать вступительные экзамены и посту-
пить в вуз. Учились писать и подавать заяв-
ления. В конце мероприятия все учащиеся 
получили студенческие билеты. 

23 января проходила «Своя игра » среди 
учащихся 6-х классов. Ребята с интересом и 
азартом отвечали на множество логических 
вопросов и заданий. Игра проходила в теплой 
дружеской обстановке, но с ярко выражен-
ным духом соперничества. В результате с 
небольшим отрывом выиграла команда 6 
"А" класса. Хочется отметить игроков 6 
"Б" класса и 6"В" класса  

25 января встретились команды из уча-
щихся 9 -х классов в увлекательной интел-
лектуальной игре по информатике 
«Морской бой », где проявили знания, наход-
чивость, смекалку, быстроту реакции. Ребя-
та вспоминали устройство компьютера, 
решали кроссворды, узнали много интересно-
го из истории информатики. Победителей 
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и проигравших не было. Места распредели-
лись следующим образом: 

1-е место: 9 В класс  
2 место: 9 А класс 
3 место: 9 Б класс 
Традиционно в нашей школе в рамках Де-

кады математики проводятся туры ди-
станционных математических олимпиад и 
турниров. 24 января года обучающиеся 5 -7-х 
классов приняли участие в предметной вик-
торине  по математике "Знанио". 

Ребята участвовали в конкурсе газет по 
математике и информатике  «Ребусы в ма-
тематике и  информатике »  среди 5-8 клас-
сов. 

Результаты следующие: 
1 место –  5 Б класс, классный руководи-

тель- Вчерашнева Н.А. 
2 место – 8 А класс, классный руководи-

тель- Самсонова Е.Н. 
3 место – 6 А и 7 Б классы, классный руко-

водитель- Пак О.А. и Козлова Н.В. 
Проходил конкурс «Сделай объемную фигу-

ру своими руками». Приняли учащиеся 8 А, 5 
Б, 5 В классов. Победила Щеденко Дарья уче-
ница 5 Б класса 

Проходил конкурс на лучшую художе-
ственно-графическую разработку. В этом 
конкурсе победителей нет. 

Все намеченные мероприятия проводились 
в хорошем темпе, укладывались в отведѐнное 
время, поддерживалась хорошая дисциплина 
за счѐт интересного содержания конкурсов и 
контроля со стороны учителей -

организаторов. Наблюдалась слаженная рабо-
та всех членов  методического объединения, 
своевременная координация действий, взаи-
мопомощь и поддержка. 

Предметная декада позволила школьникам 
познать себя, дала возможность в большей 
степени утвердиться в собственных глазах 
и среди окружающих. В целом она послужила 
развитию творческого мышления, умению 
делать умозаключения, воспитанию мотива-
ции к учению. Можно с уверенностью ска-
зать, что предметная неделя математики 
прошла в атмосфере творчества, сотрудни-
чества и показала высокую результатив-
ность работы всех учеников и учителей ма-
тематики. 

На торжественной линейке, посвященной 
подведению итогов все активные участники 
и победители получили заслуженные награ-
ды. 

  
Попова К., 10 класс 

Козлова Н.В., руководитель ШМО  
учителей математики и информатики 
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21 января 2019 года  в рамках реализации 
Плана по подготовке и проведению государ-
ственной итоговой аттестации 2019 года в 
МБОУ СШ № 23 состоялся репетиционный 
экзамен в формате ЕГЭ по русскому языку  
для учеников 11 класса. Экзамен проведен в 
соответствии с Порядком проведения госу-
дарственной итоговой аттестации по обра-
зовательным программам среднего общего 
образования. Материалы для тестирования  
подготовлены автономной некоммерческой 
организацией "Центр независимой оценки 
качества образования и образовательного 
аудита "ЛЕГИОН". 

 
Удовкина Е.Н., зам.директора по УВР 

23 января 2019 года в МБОУ СШ № 23 со-
стоялось родительское собрание в 9 классах. 
Основной вопрос  повестки собрания - Госу-
дарственная  итоговая  аттестация  2019. 

 Заместитель директора по УВР Удов-
кина Е.Н. ознакомила родителей выпускни-
ков  с Порядком проведения государственной 
итоговой аттестации  по образовательным 
программам основного общего образования,  
проектом расписания основного государ-
ственного экзамена. Особое внимание было 
уделено подготовке к проведению итогового 
собеседования по русскому языку, как усло-
вию допуска к ГИА, которое будет прохо-
дить 13.02.2019 года. Был проведен анализ 
тренировочного итогового собеседования, ро-
дители получили рекомендации по успешной 
подготовке детей к участию в это процеду-
ре.  

Колмыкова О.В., кл.руководитель 9б 

ОДНОЙ СТОРОКОЙ  

21 января 2019 года в МБОУ СШ № 23 про-
шел «День объятий». 

Этот необычный праздник был инициирован 
Советом старшеклассников. Обнимались все: и 
дети с детьми, дети с учителями, и девочки с 
мальчиками,  ведь, как известно, время друже-
ского объятия люди обмениваются душевным 
теплом.  

Приятно то, что празднование «Дня объя-
тий» не требует никаких материальных за-
трат. Ребятам стоило лишь щедро наградить 
своим теплом всех, кто находится рядом.  

А ещѐ ребята провели  конкурс на самую ин-
тересную эмблему для этого дня. 

 
Гришина А., 10 класс 


